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Résume

La source des roses prévoie des bonnes occasions d’investissements,
généralement en Algérie et spécialement a Tlemcen. Au moment actuel et
vis-a-vis a l’ignorance de cette derniere, nous somme encouragé de faire
une construction d’une pépiniére des roses nommé " pépiniére farah lil
wouroud" .

C’est une entreprise qui fait attention et prend soins des roses et qui
fait d’énoncé sa culture, en a prévoyons comment satisfaire le maximum des
besoins des intéressés et gagné un bénéfice a I’énorme, et par cela on peut
garantir ’existence de la pépiniere et son futur.

Mots-clés: construction d’une pépiniére , soins des roses, besoins, bénéfice.

Summary

The source of roses provides good investment opportunities, usually
in Algeria and especially in Tlemcen. At the current time and vis-a-vis the
ignorance of the latter, we are encouraged to make a construction of a
nursery roses.

This is a company that pays attention and takes care of roses and that
makes ennoncé culture in a plan how to meet the maximum needs of
stakeholders and gained a huge profit, and it can ensure existence of the
nursery and its future .

Key words : construction of a nursery, care of roses ,needs, profit .
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